
Assemblée Générale Ordinaire du 12 JUILLET 2024

 ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
Du 12 JUILLET 2024

L'Assemblée Générale ordinaire du BOUC Handball s'est tenue le vendredi 12 juillet 2024 à 18h30 au Sabl'ier à Beauvais
pour délibérer sur l'ordre du jour suivant :

1. Approbation du Procès-Verbal des deux parties de l’Assemblée Générale ordinaire du 12/07/23 et du 16/12/23
2. Rapport moral et d’activités 2023 - 2024
3. Rapport financier 2023 - 2024
4. Projet de la saison 2024 - 2025
5. Fixation des cotisations et réductions 2024 - 2025
6. Budget Prévisionnel 2024 - 2025
7. Élection des membres du CA (renouvelable par tiers)
8. Divers

___________________

QUORUM : Le quorum est atteint (313/4= 79 présents ou représentés) pour l’assemblée générale ordinaire
du BOUC HANDBALL  (52 présents + 37 pouvoirs) soit un total de  89 donc plus du quart  des adhérents
électeurs.
_________________

David SAYON en sa qualité de président souhaite la bienvenue à tous et indique que le quorum est atteint.

1. Approbation du Procès-Verbal des deux parties de l'Assemblée Générale ordinaire du 12 juillet 2023
et du 16 décembre 2023 (L. MULLE)

Ludovic Mulle demande s’il y a des observations sur le procès-verbal de l’assemblée générale du 12 juillet
2023 et du 16 décembre 2023.

VOTE : Le  PV de l’assemblée Générale Ordinaire du 12 juillet 23 et du 16 décembre 23  est validé à
l’unanimité.

2. Rapport moral et d’activités de la saison 2023/2024

2.1. Rapport moral (D. SAYON)

David SAYON remercie les présents et annonce que malgré la date que nous aurions souhaitée moins tardive
pour cette assemblée générale, la date de l’AG de la fin saison prochaine est déjà définie et se déroulera le 29
juin 2025.

Cette saison 2023-2024 s’est achevée le 16 juin avec les finales de coupe de l’Oise, puis quelques tournois s’en
sont suivis, auxquels certains collectifs ont pu participer. 

Elle aura été riche en émotions avec de beaux succès sportifs, mais aussi pas mal de tracas.
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Concernant l'aspect sportif.
Notre équipe fanion a joué les premiers rôles dans son championnat de National 3 avec une montée historique
en  Nationale  2  puisque  c’est  la  1ère fois  pour  notre  club  qu’une  équipe  masculine  atteint  ce  niveau  de
championnat.

Des équipes de jeunes en réussite sur toutes les catégories et sur les 2 filières, masculines et féminines, avec
notamment une 1ère place pour nos U13F en coupe de l’Oise avec l’entente Milly/BOUC.

Des ententes qui se créent ou se développent avec les autres clubs de notre agglomération (Milly et Bresles)
afin de nous renforcer et être plus compétitif pour pouvoir proposer des meilleurs niveaux de jeu à nos joueurs.

Une belle affluence dans nos salles, une école de hand florissante, une école d’arbitrage en développement, une
école d’entraîneurs, l’organisation de plusieurs tournois (dont notre tournoi sur gazon), une section Handfit en
plein essor, le développement du Hand Adapté, le Hand dans les écoles, etc. …
Il est indéniable que de nombreuses satisfactions sont à mettre en avant à l’issue de cet exercice sportif.

Cependant cette année a été aussi difficile.

Les subventions qui continuent de baisser, des partenariats que nous avons de plus en plus de mal à conclure, la
hausse des prix des carburants et des différentes charges (arbitrages, matériel, etc.).
Et parfois aussi des difficultés à avoir des bénévoles sur certaines occasions.

C’est pourquoi nous réfléchissons sans cesse à comment diminuer nos dépenses tout en augmentant nos revenus
et tout en améliorant notre service.
Ce n’est vraiment pas chose facile.

Une commission Partenariat a été créée et nous avons grand espoir d’atteindre nos objectifs afin de pouvoir voir
l’avenir plus sereinement.

Nous devons absolument nous structurer davantage et mettre en place des commissions avec des responsables à
leur tête afin d’organiser au mieux les choses. Pour que le travail de chacun soit le plus léger possible, nous
devons équilibrer toute la charge de travail que nécessite un club comme le nôtre.

Notre club est une association et comme toute association, ce sont les bénévoles qui font tourner ce club, et
même si nous avons la chance d’avoir un salarié (Valentin qui fournit un superbe travail), c’est le travail des
bénévoles qui permet à nos joueurs ( jeunes et moins jeunes) de pouvoir avoir tout ce que le club leur propose.

Concernant cette équipe de bénévoles. Cette équipe ne demande qu’à s’étoffer et qu’à s’enrichir de nouvelles
personnes. Ceci est un appel assumé : nous avons besoin de vous, que ce soit dans le CA du club, auprès des
équipes ou dans les salles tous les week-ends. C’est ce pluralisme qui fait la richesse du monde associatif.  
Les tâches sont très nombreuses et très variées et chacun peut apporter sa pierre à l’édifice.
Sans nos parents accompagnateurs, sans nos entraîneurs, sans nos arbitres, sans des personnes à la table de
marque, sans Responsable de salle, sans Trésorier, sans Secrétaire, et sans Président, le club ne peut pas exister.
Tout le monde doit en être conscient, c’est très important : SANS BENEVOLES : PAS DE CLUB.

Merci à toutes celles et ceux qui offrent de leur temps et merci à tous ceux qui vont nous rejoindre.

Place à la saison 2024-2025. Le projet sportif est en reconstruction, la restructuration du club est en cours.

Enfin, une pensée particulière pour Ludovic qui quitte le Conseil d’Administration et laisse vacant son
siège de Secrétaire Général après 8 saisons passées à travailler dans l’ombre pour le club.
Un gros gros MERCI à lui pour tout son travail pendant toutes ces années.
 
Nous savons qu’il aura à cœur de nous accompagner grâce à son expertise et espèrons que nous aurons
l’occasion de le revoir très souvent dans nos salles, puisqu’il est joueur et qu’il a encore quelques belles
années devant lui, quoi qu’il en dise !
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2.2. Rapport d’activités 2023-2024

2.2.1. Les effectifs (L. MULLE)

On peut noter une  augmentation de 22% du nombre total de licencié cette saison. Nous revenons dans nos
valeurs des saisons 17/18 et 18/19.

Nombre de licenciés : 313 : 117F et 196H

Dirigeants : 28 : 10F et 18H
+16 ans : 89 : 37F et 52H
12/16 ans : 56 : 21F et 35H
-12ans : 86 : 27F et 59H
Baby Hand : 16 :   2F et 14H
Loisirs : 25 :   9F et 16H
Handfit : 12 : 11F et   1H
HandEnsemble :                 1H
Événementielle :                 1H

2.2.2.Résultats de la saison (L. MULLE)

Résultats sportifs de la SAISON 2023-2024

Equipes Compétitions

Féminines +de 16 ans A Prénationale
Coupe de l’Oise

Féminines +de 16 ans B Départementale

Féminines U18 Excellence Oise
Coupe de l’Oise

Féminines U15 Ent Agglo Excellence Oise
Coupe de l’Oise

Féminines U13 Ent Milly A Excellence Oise
Coupe de l’Oise

Féminines U13 Ent Milly B Honneur Oise

Masculins + de 16 ans   A Nationale 3
Coupe de l’Oise

Masculins + de 16 ans   B Excellence Régionale

Masculins U18 A D1 Régionale
Coupe de l’Oise

Masculins U18 B Ent Agglo Excellence Oise

Masculins U15 A D2 Régionale

Masculins U15 B Ent Agglo Excellence Oise

Masculins U15 C Ent Agglo Honneur Oise 

Masculins U13 A Poule Elite Oise
Coupe de l’Oise

Masculins U13 B Poule Basse Oise

Mixte U11 A
Championnat de l'Oise

Mixte U11 B
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Mixte U9  Plateaux

Baby Handball Pas de compétition

Loisirs mixte Plusieurs rencontres amicales

2.2.3.Rapports des filières féminine et masculine

Notre club compte :

  5 équipes mixtes : Loisirs / Baby / U9 et U11 (x2).
  9 collectifs masculins dont 3 ententes : U13 (x2) / U15 (x3) / U18 (x2) et seniors (x2).
  6 collectifs féminins dont 3 ententes : U13 (x2) / U15 / U18 et seniors (x2).

Nous avons également une section Handfit et une section HandEnsemble.
Merci aux jeunes, aux entraîneurs, accompagnateurs d’équipe et leurs parents pour leur présence tout au long de
cette saison.
VOTE : Le rapport moral et d’activités de la saison 2023 – 2024 est validé à l’unanimité

3. Rapport financier 2023-2024

Les données du cabinet comptable n'étant pas finalisées, cette partie sera traitée lors d'une seconde assemblée
générale ordinaire.

4. Projet de la saison 2024 - 2025

4.1. Présentation équipe technique (L. MULLE)
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4.2. Présentation du planning des créneaux d’entraînement sous réserve de modifications

Ce planning vous est présenté à titre informatif

5. Fixations des cotisations et réductions 2024 - 2025

Présentations des barèmes pour la saison 2024 – 2025

LICENCE EN COMPETITION

Années de naissance
Catégories

Tarifs
Féminines Masculines

2016-2017-2018 U9 mixte 90 €
2014-2015 U11 mixte 105 €
2012-2013 U13 F U13 M 120 €
2010-2011 U15 F U15 M 130 €
2007-2009 U18 F U18 M 180 €

2006 et avant Séniors F Séniors M 200 € / 240 €

LICENCE HORS COMPETITION

Années de naissance Catégories Tarifs

2019 et après Baby Hand Mixte 85 €
2006 et avant Hand Loisirs Mixte et Handfit 115 €

Hand ensemble 50 €

LICENCE DIRIGEANT

Catégories Tarifs

Bénévole licencié ou licence blanche dirigeant 20 €

Remarque : Les joueurs seniors masculins du groupe N2 devront cette année s’acquitter d’un supplément de
50 euros pour la participation à leur pack tenue de match
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Les réductions possibles présentées :
- Réduction étudiante pour les étudiants en pratiquant en +16ans (application du tarif U18).
- Réduction familiale de 5€ pour l’achat simultané d’au moins deux licences compétitives.
- Pass’Sport Oise : reconduction de l’aide départementale de 15€.
- Prise en charge CE d’entreprise.
- Pass’Sport Etat : aide aux allocataires de l’allocation de rentrée 2024 de 50€ pour la rentrée sportive.

VOTE : Les tarifs des cotisations et les moyens de réductions sont validés à l’unanimité.

6. Budget prévisionnel saison 2024 / 2025

         VOIR DOCUMENT JOINT Budget prévisionnel 24-25 N2C.pdf

VOTE : Le budget prévisionnel est validé à la majorité, Mme Magali Renard s'abstenant.

7. Élection des membres du CA

Sortants : Fanny Biboud / Fabien Louf / Ludovic Mulle / Jean-Francois Tetart / Sophie Vassal.
Démissionnaires : Sabine Callens / Céline Portevin / Marc Grubski.

Candidatures : Jean Pierre Bretille / David Damien / Philippe Meilhac / Karl Seille / Sébastien STAS / Jean-
François Tétart / Thomas Tétart / Sophie Vassal.

5 postes à pourvoir pour 3 ans
3 postes à pouvoir pour 1 an

Compte tenu du nombre de candidats et du nombre de places vacantes l’ensemble des membres sont élus. Le
nombre d’année de mandat pour chacun des nouveaux membres sera établi par tirage au sort lors de la réunion
de CA du 19/07/2024 durant laquelle sera élu le nouveau bureau directeur. 

8.  Divers

Il est à noter que l'équipe des seniors féminines a demandé au cours de cette Assemblée Générale à jouer en
championnat départemental et non en régional comme le permet leur rang actuel. Elles demandent en outre vu
qu'à ce jour aucun entraîneur n'a été trouvé de se gérer en autonomie.

L’ordre du jour étant épuisé, David SAYON déclare l’Assemblée Générale du BOUC HANDBALL 2024
close.

               Le Président Le Secrétaire

              D. SAYON     L. MULLE

                                                                                                                                                                    


